



○令和7年度生徒会役員選挙 立ち合い演説会

来年度の生徒会役員選挙が行われました。生徒会長、生徒会副会長、応援団長には、それぞれ2年生から1名ずつの立候補がありました。

どの候補、責任者とも、それぞれの考える臼井中学校や生徒会活動に向けた思いをはっきりと述べていました。また、全校生徒が明るく、元気になること。地域や小学校とのかかわりを深めることなどの目標を掲げてくれました。

この生徒会役員選挙はリーダーを選ぶ取組ですが、その取組にフォロワーとしてどのように協力していくかが、これからの臼井中学校を考えた時に大切にです。この生徒会役員選挙を足掛かりに、全校生徒の協力体制をさらに向上させ、臼井中学校での学校生活、そして臼井の地域がさらに活気にあふれる、そんな生徒会活動に取り組んでいきましょう。



○合唱祭を開催しました

先月（10月19日）にラスベックホールで合唱祭を開催しました。たくさんの保護者の皆様からご来場いただき、ありがとうございました。

生徒が中心となって練習から運営まで取り組みました。実行委員や伴奏者など、生徒の感想を一部紹介いたします。

合唱祭感想 ♪ 1年 小栗 杏海

初めての合唱祭でももちろん緊張したけど、みんなと息を合わせて、歌うことができてよかったです。

2、3年生の歌もとても綺麗でした。来年はもっと上手くなるように頑張ります。

1年 広野 雫

本番は中間発表の時の100倍緊張しけど、ほぼミスなしで弾けたので良かったです。みんなの歌声がとっても綺麗でした！みんなと一緒に歌えて楽しかったです！全校合唱のときのピアノが綺麗でした！

いままで頑張ってきたことの全てを出し切ることができて良かったです！最高の思い出になりました！

合唱祭実行委員長を務めて 3年 佐藤 花音

最初はわからないことが多くで大変でしたがパーティーリーダーのみんなが積極的に行動をしてくれたおかげで合唱祭を成功させることができたと思います。

開会の言葉は文が長く覚えるのが大変で練習では何度も言い間違えていて心配だったのですが、本番は少し早口になってしまったかもしれませんが言い間違えることなく終わることができたので安心しました。本番の合唱祭が今までの練習の中で一番うまくいくことができて良かったです。

2年 田辺 心花

私は今年の合唱祭では司会をしました。司会をするときに会場にいる両親や全校生徒に声をはっきり聞こえるように先輩と練習を重ねました。本番でははっきりと司会を進行することが出来てよかったです。来年も司会をやりたいなって思いました。

